
本报11月29日讯(记者
张卫建 通讯员 胡红梅
杨志伟) 博兴的刘女士给四
个多月的孩子添了某品牌奶
粉，喝了后便出现了腹泻症
状，原以为是奶粉质量问题，
经消协介入后才发现是宝宝
自身体质缘故。

刘女士由于奶水不足，便
于11月16日在博兴县城一家
孕婴店给孩子买了两盒奶粉，
当天回家，刘女士就给宝宝冲
了这种奶粉喝。可是，没想到
第二天孩子有点腹泻。刘女士
介绍：“第一次喂奶粉，以为奶
粉操作过程不干净，或者晚上
凉了肚子，一直没往奶粉那儿
想。”喝了四五天，孩子把一盒
奶粉喝完了，还是一直在腹
泻，去洗澡时发现体重还轻了
两斤。刘女士听了孕婴师的建
议，晚上给宝宝停用了奶粉，
并喂了些小米糊，腹泻情况有
了好转，这时刘女士才开始怀
疑可能是奶粉的问题。22日，
她拿着奶粉找到了博兴县消
协咨询是否存在质量问题。

消协工作人员来到该孕
婴店，找到货架上摆放着和刘
女士买回去的同一批号的奶
粉。消协工作人员要求超市出
示这批奶粉的自检报告以及
质量与食品安全部出具的合
格出厂的检测报告。经检查，
检测报告上的产品与销售的
产品属于同一批号。

宝宝拉肚子可能由很多种
情况引起，由于宝宝腹泻期间，
刘女士并未带宝宝去医院进行
检查，所以是否是因为奶粉质
量出现问题，引起宝宝拉肚子
还要等待相关部门处理结果。
消协工作人员提议，让刘女士
先带宝宝去医院做个常规检
查，看是否是奶粉所致。

28日下午，刘女士致电消
协，经过医生诊治，宝宝系过
敏性体质，查过敏源是对牛奶
蛋白过敏，跟奶粉质量无关。
消协提醒广大消费者，选购婴
幼儿奶粉时，应尽量到大超
市、大商场等进货渠道正规、
食品质量较有保证的场所购
买；尽量选择一些有较高知名
度、产品质量口碑较好的产
品；选购时要特别注意产品包
装上的标识标注，查看是否标
注有生产日期、保质期及营养
配方等内容；第一次喂奶粉时
要密切观察食用后有无不良
反应，并及时对症查找原因。

喝奶粉腹泻不止

原是对蛋白过敏

从打工仔蜕变成老总

1997年，高中毕业的刘志卫
只身南下，先后到广州和深圳打
工。1999年，刘志卫到了福建福州，
在随后4年的时间里，他做过广告
代理、做过酒水销售，后来自己做
服装等生意，虽然没有取得大的成
功，但刘志卫认为这段时间对他非
常关键，“自己从一个懵懂少年成
为一名相对成熟的青年人，丰富了
阅历，开拓了眼界，更重要的是，知
道事情该怎么做了。”

从2003年到2008年，刘志卫
辗转于山东、北京等地做业务员、
自己创业，但因为资金等原因都
没有取得成功。2009年，作为一名
职业经理人，刘志卫在半年时间
里成为济南一处地产的总经理，
年销售额超10亿元。

刘志卫在2009年底辞职，并在
济南和滨州先后拿下三处地产项
目，并均取得成功。今年初，他又在
滨州成立了悦华投资有限公司。

扶持青年人自主创业

说起创办“悦华青年创业基
金”，刘志卫觉得挺偶然，“今年8
月我和滨城区北镇办事处的一个
朋友说起现在想投资，却找不到

合适项目。朋友说他们有一个人
才孵化基地，很多年青人想创业
却没有资金支持。我有资金，别人
有项目，这不是最好的组合吗？我
们一拍即成。”

“我们的人才孵化基地为大
学生、下岗职工等创业者提供低
息、无息贷款和场地服务，但资金
一直受限，这直接影响了基地的
发展。悦华创业基金的成立，与我
们社区人才孵化基地的服务和功
能特点正好相符。”滨城区北镇街
道办事春晓社区书记孙奉禄说。

悦华青年创业基金定位于扶
持小微企业项目，创业者通过报
名的方式将自己的创业项目推
荐，经过社区工作人员初选后，由
专家组进行复审，最终确定扶持
项目。“我们把项目门槛定的很

低，但必须满足三个条件，小微项
目、有发展前景、年青人创业。”刘
志卫介绍。

希望更多创业者加入

从8月份正式启动至今，“悦
华青年创业基金”一共确定了两
个扶持项目，一项是26岁王凯的
桂林米粉特色小吃店，另一项是
33岁刘志锋的58同城滨州站网络
项目。

刘志卫说，目前创业基金发
展难度挺大，一是风险把控，企业
并不能按照他们的预期发展，项
目失败他们就得承担损失，这让
他们对项目的挑选很谨慎；再就
是让他们满意的项目太少，有些
来报名的自认为项目挺好，但在

他们看来属于落后淘汰产业，他
们看中的是企业的发展前景，能
形成产业的那种。

“选定这两个项目都有原因，
王凯的桂林米粉特色小吃创业项
目，看重的是项目的特色，餐饮连
锁是个趋势，产品好，能在同行业
中有市场前景，单店投资规模小，
能迅速复制、发展并形成规模；而
之所以选择刘志锋的58同城滨州
站，是因为目前滨州成规模的网
络项目还比较少，而功能性网站
目前在全国发展迅猛，在滨州的
发展空间将非常大。”刘志卫告诉
记者。

“我们希望更多的年青创业
者来报名，范围也不仅限于滨州
市，只要有好的项目，有创业梦
想，我们都欢迎加入。”刘志卫说。

“我了解青年创业者的艰辛”
刘志卫创办“悦华青年创业基金”，期待更多创业者加入
文/片 本报记者 张卫建 通讯员 王爱芹
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今日滨州

本报11月29日讯(记者 王忠才) 11
月28日，北环河绿化带工程一责任段区域
内500棵白蜡树被盗130棵，价值达5万元。

11月28日上午11时，记者赶到现场
时，林政执法的工作人员和报警人唐先
生正在他们所负责的北环河绿化带工
程责任段查看被盗情况。“前段时间刚
刚除完草修整好了，今天来看，才知道
树被人给偷了，真心疼啊 !”唐先生说
道。据了解，北环河绿化提升工程是滨
州市创建国家园林城市的一个重要项
目，2012年4月，由40多个单位共同完
成。在这个责任段他们与今年种植了
500棵白蜡树，现在树干的直径已经有8
公分，一棵树的价值在400元。

“从边上开始连着挖了好几趟，里
面那些长得好的、比较粗的也没了。”唐
先生告诉记者，“从现场看到，树木已经
被偷好几天了，挖开的土已经被前几天
下过的雨给冲刷过了。”记者与工作人

员在现场数了一下，在这个500棵白蜡
树的区域，被挖走了130多个，里面平整
好的土地被挖得乱七八糟。

据了解，目前，园林部门已向警方
报案，警方已经介入调查。园林部门向
市民呼吁如果看到有人偷盗园林绿化
苗木，或发现其他任何形式的损绿毁绿
行为，请你及时举报。

人民医院昔日保安两次入院行窃
五千元血压计被小偷卖了一百元

1000万元创业基金，扶持
50个微小创业项目，是“悦华青
年创业基金”今年的扶持计
划，34岁的刘志卫是这个项目
的发起人。“正是我当初有过
创业无门的经历，因此我才知
道青年创业者的艰辛，所以设
立了这项基金，希望能够帮助
有理想、有创业激情的年青人
圆梦。”刘志卫说。

刘刘志志卫卫((前前))正正在在研研究究网网站站运运作作事事宜宜。。

本报11月29日讯(记者 王忠才
通讯员 郝瑶瑶 苏岩波) 昔

日在滨州市人民医院做过保安的吕
某，瞄上了医院的血压计，两次医院
行窃，被医院工作人员认出，追回一
台价值3000余元的血压计，可惜的
是第一次盗窃的价值5000多元的血
压计卖了一百元。

11月25日，滨城区公安分局接
到滨州市人民医院七楼护士站报警
称，她们放在护士站里面的血压计

被盗了，价值3000余元。接警后，滨
城公安分局彭李派出所联合刑侦大
队迅速赶到现场展开调查，对周围
的有关人员进行调查，并调取医院
监控录像。

民警在调取监控录像时发现，
一名60多岁的男子形迹十分可疑，
民警找来医院有关人员对该男子进
行辨认，医院人员一眼就认出了这
名男子。原来该男子是曾经在医院
干过保安员的吕某，只是现在已经

不在医院上班了。人员确定后，民警
很快就来到了吕某的住处，并在其
家中将吕某抓获，追回11月25日盗
窃的价值3000余元的血压计一个。
民警于是对吕某进行讯问，吕某刚
开始矢口否认自己盗窃了医院的血
压计，并称家中的血压计是自己买
的，面对吕某的百般抵赖，民警将医
院当天的监控录像调取出来摆在吕
某面前，吕某不得不低头认罪。

在案件侦查时对医院过往发生

的案件进行梳理，发现在11月2日也
发生过血压计被盗的案件，经过录像
比对，民警发现此案的嫌疑人正是吕
某。民警再次对吕某讯问时，吕某无
奈地再次交代了11月2日的犯罪行
为。“我偷了后就往外跑，到医院门口
正好发现有人要买血压计，于是就以
一百多元的价格卖了。”吕某说。

目前，犯罪嫌疑人吕某对窜至
医院盗窃血压计的事实供认不讳，
现已被取保候审。

不光偷了树，还刨乱了地
被盗130棵白蜡树，价值达5万元

北环河绿化带工程一责任段区域
内白蜡树被盗。

本报记者 王忠才 摄
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